

Esmeraldas, 21 de septiembre de 2017

Boletín de Prensa Nro. 39

Más de 700 estudiantes universitarios incluyen al Puerto de Esmeraldas en su plan de estudio



Estudiantes universitarios recibiendo charla sobre las operaciones de APE

Esmeraldas.- Muchas son las universidades del país, que han incluido en su programa de estudio, conocer el Puerto de Esmeraldas a través de giras académicas, capaz de visualizar de forma directa las clases impartidas en el aula, especialmente lo que concierne a las actividades portuarias.

Bajo esta premisa, APE ha sido el escenario para el diálogo e intercambio de experiencias y conocimientos, que ha permitido acercar al estudiante y docente, hacia un contexto más real, contrastando las enseñanzas adquiridas, con una experiencia más práctica.

Es así que, en lo que va del año, más de 700 estudiantes universitarios de 24 unidades educativas del país, especialmente en las carreras de Planificación y Gestión de Transporte Terrestre, Comercio Exterior y Negociación Internacional, Tecnología en Logística de almacenamiento y distribución, Administración de Empresas y Negocios, Marketing, Contabilidad Superior y Auditoría, Ingeniería Industrial, Mecánica, Mercadotecnia, Psicología Industrial, etc han tenido la oportunidad de recibir charlas técnicas sobre el rol de la autoridad portuaria y su aporte al desarrollo productivo de la provincia y del país, tipos de carga que se movilizan, maniobras que se ejecutan, políticas de seguridad, usuarios frecuentes, tiempos de entrega, dragado, procesos ambientales, etc., conceptos de gran interés para el futuro desarrollo profesional de los estudiantes.



Entre las principales universidades se encuentran: Pontificia Universidad Católica del Ecuador, Universidad Técnica Luis Vargas Torres, Universidad Regional Autónoma de los Andes, Universidad Politécnica Salesiana, Universidad Técnica del Norte, Instituto Tecnológico Superior

Julio Moreno Espinosa, Universidad Técnica de Ambato, Universidad de las Fuerzas Armadas ESPE, Universidad Politécnica Estatal del Carchi, Escuela Superior Politécnica de Chimborazo, Unidad Educativa Álvaro Valladares, Unidad Educativa Técnica Experimental MITAD DEL MUNDO, entre otras.

Más allá del contexto, la vinculación estudiantil en la actividad portuaria, puede generar expectativas académicas en quienes tienen la oportunidad de conocer la cadena logística. El desarrollo del puerto y de la provincia, requieren del compromiso y aporte de jóvenes emprendedores que tomen la inclinación de estudiar carreras afines a este sector de la economía nacional.

Lcda. Paola Montaña

Departamento de Comunicación Social de Autoridad Portuaria de Esmeraldas

Contacto: pmontanom@puertoesmeraldas.gob.ec